

## KATA PENGANTAR

Segala Puji Syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah menganugrahkankasih karunia-Nya yang sungguh luar biasa nyata kepada penulis dalam proses penyusunan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan judul “Penerapan Pendekatan Belajar Berbasis Aneka Sumber (*Resource Based Learning*) pada Pembelajaran *Character Building* di Pusat Kegiatan Anak. Tujuan pembuatan skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian prasyarat dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan pada jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan semua pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr.Sofia Hartati Wahyu, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ.

Terima kasih kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Ketua Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Eveline Siregar M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Kunto Imbar Nursetyo M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memberikan pengarahan dan saran, kepada penulis dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.

Terlebih berterima kasih kepada Keluarga yang sangat kucintai, Mama R. Tampubolon, Bapak S. Lumbantoruan, Abangku Boy Marulak Lumbantoruan S.E. Kedua kakakku Evy Nora Lumbantoruan S.Pd, Denny Iska Lumbantoruan A.Md. Kedua Adikku Deddy Marusaha Lumbantoruan dan Herty Wati Lumbantoruan. Terima kasih untuk kasih sayang, doa, dukungan, materi dan lain-lain yang telah diberikan untuk penulis yang tiada mungkin dapat kubalas dengan hanya dengan selembar kertas bertuliskan kata cinta dan persembahan. Terima kasih tidak pernah menuntut tetapi selalu sabar mendoakan. Tidak ada kata-kata yang bisa mengungkapkan isi hati penulis bagi kalian. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat kalian bahagia. Begitu mencintai kalian anugrah yang dari Allah.

Untuk Keluarga Kelompok Kecilku, PKKku Ka Tina, TKKku Junita dan Steffi, AKKku Gadis, Yohana, Agry, Moria, Tasya ({}). Penulis sangat bersyukur bisa mengenal kalian, bisa menjadi bagian dari cerita hidup kalian. Terima kasih sudah menjadi berkat dan pembentukan bagi penulis selama menjadi mahasiswa. Terima kasih sudah memberi doa dan dukungan dan menyediakan tumpangan tempat dan bahu selama pengerjaan skripsi ini.

Untuk Kecoax, Abed, Yohana, Paska, Steffi, Tia, Bang William, Bang Richard, dan Stefanus. Terima kasih sudah memberi semangat, mengisi hari-hari dengan tawa dan menghibur ditengah kesedihan.

Untuk “KTB demi kau dan sibuah hati” yang juga pejuang PMK FIP. Terima kasih doa dan supportnya gengs Rena, Ben, Ijonk, Felix, Gadis, Dyas, especially Putri a.k.a Uti yang sudah banyak sekali menemani penulis dan membantu dalam mengerjakan skripsi ini. Tetap ceria dan berKTB ya :\* Buat Nathal terima kasih banyak udah nemenin selama ngerjain skripsi ini, Irma yang bersuara menyemangati, Febri yang terus mensupport, Ricky yang nganterin penelitian, Bang Udut dan Yuli, rekan sepelayanan yang mengerti

kondisiku selama proses pengerjaan skripsi, Ka Mona yang mendukung dari jauh, Panitia Kampreg UNJ 2016, dll yang tidak bisa disebutkan satu persatu. God bless you all the time.

Terima kasih untuk teman-teman TP 2010, Melisa partner in crime selama 3 bulan terakhir ini, Dzaky yang begitu banyak membantu penulis baik dalam dukungan dan materi. Buat Ato, Citra, Ayu, Fanny, Mila, Agnes, Vonny, Ida, dll yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Terima kasih juga untuk Yayasan Sahabat Anak, Kak Cerdik, Kak Lanny, Kak Tyas dan adik-adik di PKA yang begitu banyak membantu lewat dukungan doa dan bahan skripsi. Terima kasih. Tuhan berkati kita semua.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi Civitas Akademika di Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Januari 2016

Penulis